

みんなの幸福のために、福祉と連携しています！



高福連携

高福連携[®]とは？

NEXCO東日本では、高速道路と福祉が連携した取り組みを「高福（幸福）連携」と呼んでいます。高速道路事業を通じて、社会の課題に取り組むCSR活動であり、SDGs（持続可能な開発目標）の「10／人や国の不平等をなくそう」への貢献に繋がる活動です。



昨年の取り組みをご紹介します。今年も全道各地で高福連携[®]の輪を広げていきます。

笑顔あふれる接客と販売

北海道白樺高等養護学校
窯業作業製品販売会

札幌管理事務所



北海道白樺高等養護学校と連携し、生徒が作業学習で製作した陶器の展示・販売を輪厚PAで実施。生徒たちは接客・販売を体験することができ、輪厚PAに訪れたお客様にも御好評を頂くことができた販売会となりました。

北海道ハイウェイ Show Area[®] 2019
記念コースター製作

北海道支社



全道5つのSA・PAで開催のイベント「北海道ハイウェイ Show Area[®] 2019」で、北海道胆振東部地震の被災者への応援メッセージを集めた「きぼうのブール」（木製遊具）製作を実施。ご協力いただいた方には、社会福祉法人当麻かたるべの森くるみなどの木遊館の方々が製作した道産木材の記念コースターをプレゼントしました。

学生や障がい者支援団体の方々と、道内のIC・SA・PAを花でいっぱいにしています！

岩見沢SA



岩見沢管理事務所

社会福祉法人クビド・フェアの障がいの方々が精魂込めて育てた花の一部を、SAに分けていただきました。花植え作業にもご参加いただき、岩見沢SAは、色とりどりの300株の花でデコレートされました。

岩見沢IC



岩見沢管理事務所

高速道路の玄関口が、花でいっぱいになりました。花を育てた社会福祉法人クビド・フェアから2名ご参加いただき、晴天の下、清々しい天気の中、植え込み作業をしました。

比布大雪PA



旭川管理事務所

NPOカムイ大雪バリアフリーツアーセンターと連携し、「福島ひまわり里親プロジェクト」に参画。育てたひまわりの苗を、共同で植え付けました。また案内看板を設置し除幕式も開催しました。

有珠山SA



室蘭管理事務所

伊達小学校、大谷室蘭高校、社会福祉法人太陽の園と連携し、「花と緑のやすらぎ ハイウェイガーデン[®]プロジェクト」や「福島ひまわり里親プロジェクト」に参画しました。

長流枝PA（札幌方面）



帯広管理事務所

社会福祉法人音更晩成園と連携し、長流枝PAの約120m²の花壇にクロッカスやパンジーなど約7種の花を植えました。その後も花壇の手入れを通じて、障がいの方々との交流を続けています。

音更帯広IC



帯広管理事務所

音更帯広ICの花壇を、社会福祉法人音更晩成園の方々にきれいに手入れをしていただきました。